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Les Angles, le 17 janvier 2018  
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire de notre Association 

 du samedi 13 janvier 2018 
 

L’ordre du jour de cette Assemblée Générale Ordinaire est le suivant: 

 

- Présentation du rapport moral et du rapport des activités de l'année 2017 

- Présentation du rapport financier de l'année 2017 

- Approbation du rapport financier 2017 et quitus aux trésorier(e)s au titre de cet exercice 

- Présentation du budget prévisionnel de l'année 2018 et approbation 

- Orientation générale et activités de l'association pour 2018 

- Présentation du site internet de l’association 

- Le point sur le projet de création de sentiers de petite randonnée 

- Le point sur le projet panneaux patrimoine  

- Questions ou propositions soumises par les adhérents conformément à l'article 12 des statuts 

 

Sont présent(e)s, Mesdames et Messieurs : AUBERT, BACHELARD, BANINO, BARDINI, CHAMEROIS, 

COEURDEVEY, CORNU, COUSTON, DELARCHE, DI NEZZA, DIRAND, FANTON, FARNOUX, de FORBIN, GE-

NIN, GENIN, GIRARD, GRANGEON, HERESBACH, HOUBART, KOWALSKI, LE CUN, LEDUC, MAILHAC, 

MALGRAS, MARTIN, MAURIN, MERINDOL, MESROBIAN, MOULIN, ORSETTI, PAILLET, PELLEGRINI, POR-

TALES, RICHARD, SALVAN, SERAPHIMIDES, SIX, TESSIER, VIRIOT, WALCKER, WOILLIEZ.     

 

Représenté(e)s par un pouvoir,  Mesdames et Messieurs : BONNEFOY, COLOMBAN, CORNU, FOBIS, 

FOURRIER, LACROIX, SANCHIS. 

 

Absent(e)s et excusé(e)s , Madame et Monsieur MORIEUX. 

 

42 personnes sont présentes et 7 adhérent(e)s sont représenté(e)s par un pouvoir. Le quorum étant 

atteint, l’Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer valablement. 

 

La réunion est présidée par Guy Mesrobian, Président de l’Association, en présence de Françoise de 

Forbin, Présidente d’Honneur. Jean-Louis Banino, Maire et Conseiller Départemental, et des membres 

de son Conseil Municipal participent à la réunion. 

 

Guy Mesrobian souhaite la bienvenue aux personnes présentes et les remercie de leur participation.  
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PRESENTATION DU RAPPORT MORAL ET DES 

ACTIVITES 2017 

 

Le fait marquant de l’année 2017 a été le rapprochement des deux associations qui a donné naissance 

à la nouvelle association Les Amis du Vieux Village des Angles. Les deux anciens présidents des asso-

ciations d’origine, Joël Salvan pour le Cercle des Amis des Angles, et Alain Richard pour l’Association 

du Vieux Village, ont souligné la qualité du processus de rapprochement, la bonne volonté manifestée 

de part et d’autre et la confiance des adhérentes et des adhérents. Ils se félicitent aussi du bon fonc-

tionnement de la nouvelle équipe. 

Michel Leduc, avant de présenter les activités de l’association en 2017, constate qu’après plusieurs 

semaines de recul dans le fonctionnement de la nouvelle association, il est possible d’affirmer que la 

fusion est déjà une réalité et que les adhérentes et les adhérents sont tourné(e)s vers les activité à 

venir. 

 

En 2017 les activités de l’association se sont focalisées sur : 

- 3 sorties : le 25 avril au monastère de Sainte Garde à Saint Didier organisée par Yvonne Mau-

rin ; le 16 mai à Graveson avec visite de l’exposition Léo Lelée au musée Chabaud puis déjeuner 

et visite de la manade Caillant, organisée par Yvonne Maurin et Joël Salvan pour la visite du 

musée ; et le 10 octobre sur les pas de Van Gogh à Saint Rémy avec déjeuner au mas de la 

Pyramide et visite du musée agricole, organisée par Monique Séraphimidès. 

- 5 animations : le 19 mai la fête des voisins au vieux village qui a réuni une cinquantaine de 

personnes ; le 17 juin la fête annuelle du village avec la remise en chauffe du four banal et un 

dîner regroupant une centaine de personnes ; le 25 juin la course de caisse à savon organisée 

par le Comité d’Animation de la commune, pour laquelle l’association a pris en charge la bu-

vette ; le 31 octobre, soirée Halloween à l’initiative de Jacqueline Mailhac et l’aide de ses voi-

sins qui ont décoré leur pas de porte ; le 8 décembre la fête des Lumières, avec pour la pre-

mière fois un mini marché de Noël qui a remporté à nouveau un grand succès. 

- 1 exposition du 17 au 19 mars de photos des Angles d’hier et d’aujourd’hui sur la bases de la 

collection de cartes postales anciennes de Joël Salvan et des photos du village d’aujourd’hui 

prises par Jacques Roux.  

- 2 événements festifs avant la fusion : le 11 juin paëlla préparé par Joël Salvan pour clore le 

Cercle des Amis des Angles, et le 21 septembre buffet dînatoire pour les participants de l’AGE 

de l’Association du Vieux Village, accueillis à Pontmartin par Marie-Christine Pouchelon. 

 

Le rapport moral 2017 est adopté à l’unanimité. 
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PRESENTATION DU RAPPORT FINANCIER 

2017 

 

Pierre Ferry, ex-trésorier du Cercle des Amis des Angles présente le rapport financier de l’association 

avant le rapprochement effectif des deux associations, soit à la date du 30 novembre 2017.  

 

Avant de passer la parole à Nicole Six pour la présentation du bilan financier de la nouvelle association, 

intégrant les données des deux associations d’origine, Guy Mesrobian indique que certains chiffres 

entre la présentation de Pierre Ferry et celle de Nicole Six, pourront paraître incohérents du fait que 

cette seconde présentation couvre une période différente c’est-à-dire l’année civile du 1er janvier au 

31 décembre 2017. 

 

Nicole Six présente la situation des avoirs de l’association Les Amis du Vieux Village des Angles qui 

cumulent les avoirs des deux ex-associations.  

 

BUDGET PREVISIONNEL POUR 2018 

 

Nicole Six présente le budget de l’association pour 2018.  

 

Guy Mesrobian tient à rappeler que le but d’une association n’est pas d’accumuler des avoirs mais 

d’affecter ses fonds – bien sûr dans le cadre d’une saine gestion – à des actions et projets qui vont 

bénéficier aux adhérent(e)s et à la population générale. 

 

A l’unanimité, le bilan financier est approuvé, et quitus donné aux trésoriers.   

 

ORIENTATION GENERALES ET ACTIVITES DE 

L’ASSOCIATION POUR 2018 

 

Michel Leduc présente les activités déjà programmées pour 2018. Les réunions mensuelles permet-

tront de compléter le programme des activités notamment pour les sorties culturelles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

4 
 

 

 

 

PRESENTATION DU SITE INTERNET DE L’AS-

SOCIATION 

 

Le site internet fera l’objet d’une présentation spécifique lors d’une réunion mensuelle. Les adhé-

rent(e)s sont invité(e)s à le visiter pour découvrir de nombreuses informations sur notre association  

notamment programme des activités, compte-rendu de réunions,… Michel Leduc remercie à nouveau 

Chantal Colomban pour le travail remarquable réalisé pour créer ce site internet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Adresse du site : http://www.lesamisduvieuxvillagedesangles.fr/ 

Chacun peut y accéder en copiant ce lien ou en saisissant sur son navigateur: Les amis du vieux vil-

lage des Angles 

 

POINT SUR LE PROJET DE CREATION DE SEN-

TIERS DE PETITE RANDONNEE 

 

Jean-Louis Banino rappelle que ce projet a connu un démarrage laborieux du fait d’un problème de 

maîtrise d’œuvre. Aujourd’hui la situation est éclaircie avec le Département comme tête du projet et 

la commune de Rochefort du Gard comme correspondant local. Les premiers travaux devraient com-

mencer en 2018. A une question de Jean-Georges Génin – très impliqué à l’origine du projet – Jean- 
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Louis Banino indique que toutes les bonnes volontés sont les bienvenues avec un esprit constructif 

pour faire avancer ce projet. 

 

POINT SUR LE PROJET PANNEAUX D’INFOR-

MATION PATRIMONIALE 

 

Michel Leduc rappelle le contenu de ce projet. Il s’agit de créer un nouveau parcours patrimoine dans 

le vieux village en installant des panneaux d’information sur 10 monuments du village (voir plan ci-

dessous). L’information sera donnée en français et en anglais. Le texte en anglais a déjà été revu par 

une amie britannique. L’Architecte des Bâtiments de France s’est déclaré favorable au projet en de-

mandant d’éviter au maximum de poser les panneaux directement sur les monuments. 7 panneaux 

seront posés sur des pupitres métalliques, 2 (ancienne mairie et four banal) seront posés sur le monu-

ment, et 1 (porte de la Brèche) sur le poteau qui supporte la plaque de rue. 

 

Jean-Louis Banino informe l’assemblée générale qu’il soutient ce projet et invite le président à prépa-

rer une demande de subvention à hauteur de 50% du coût du projet auprès du Département. Guy 

Mesrobian le remercie pour cette aide au financement du projet qui va donc améliorer le solde du 

budget prévisionnel présenté précédemment. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jean-Louis Banino ajoute qu’il continuera à soutenir la nouvelle association issue du rapprochement 

très positif des associations du Cercle et du Vieux Village. 
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DIVERS – REMISE EN ETAT DES SENTIERS DU 

VILLAGE 

 

Suite à une remarque de Catherine Di Nezza, Jean-Louis Banino bien conscient de la situation qu’il  a 

pu constater sur le terrain, informe de sa décision de faire intervenir dès le printemps  les services 

techniques de la commune 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée, l’après-midi se poursuit autour du verre l’amitié et la 

dégustation du gâteau et de la galette des rois.   

 

 

 

 

 

 

 

 

Michel LEDUC     Guy MESROBIAN 

Secrétaire     Président  


